



Bundesverband "Das frühgeborene Kind" e.V.

Im November des Jahres 1992 schlossen sich über 80 Vertreter verschiedener Initiativen und Vereine zusammen. Der Bundesverband „Das frühgeborene Kind“ e.V. wurde gegründet. Der Bundesverband mit seinem deutschlandweiten Netzwerk an Selbsthilfe-Initiativen und Beratungsstellen ist die zentrale Kontakt- und Vermittlungsstelle für Angehörige, die Hilfe und Informationen benötigen.

GSK arbeitet mit dem Bundesverband „Das frühgeborene Kind“ e.V. seit 2012 zusammen.

Zusammenarbeit in 2020

- 1.) Im Jahr 2020 zahlte GSK als Spende für satzungsgemäße Zwecke des Netzwerks Neonatologie 4.000,00 Euro.

Die von GSK zur Verfügung gestellte Gesamtsumme von 4.000,00 Euro entspricht 1,3 % des gesamten Budgets der Organisation.

Kontakt

www.fruehgeborene.de